
2023年 11月 3日（金）  徳島県教職員団体連合会 

養護・栄養教員部  要望検討会 

11月 3日（金）栄養指導教室の後、本部専従の喜多政博委員長と養護教員部

会代表の坂東常任執行委員、栄養教職員部代表の浅野常任執行委員は栄養指

導教室の参加者と今後の要望検討会を行いました。12月2日（土）に行われる県

教育委員会との教育懇談会に向けての質問事項について話し合いました。また、1

月に行われる県教委要望についても話し合いました。養護教職員部会、栄養教職

員部会として、子どもたちのためによりよい教育環境を整備していく内容について

考えました。徳島県教職員団体連合会は各市町村に設置されている支部での要望

検討やアンケート以外に、本部と各部会が連携し研修会後に要望検討会やアンケ

ートを実施しています。現場の声を集約するために、会員と情報交換をする時間を

増やしています。徳島の子どもたちのために、みなさんの声を専従に伝えてくださ

い。週末は現場の声を聞くために専従が研修会や行事に参加しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 


